

El gobernador Suarez inauguró en Alvear el Centro de Distribución y Empaque de Adulto Frío de la mosca del mediterráneo



El Gobernador Rodolfo Suarez, junto al presidente del Iscamen Alejandro Molero y al intendente de General Alvear, Walther Marcolini, participó de la inauguración del Centro de Distribución y Empaque de Adulto Frío – CEDAF, ubicado en la bioplanta del organismo en General Alvear.

Luego de la actividad, el Gobernador dijo: “Esto demuestra la impronta del gobierno que llevamos adelante desde mi gabinete. De forma conjunta trabajamos con los intendentes de todos los departamentos para seguir entregando viviendas y mejorando la infraestructura”.

Por su parte, el intendente de General Alvear, Walther Marcolini sostuvo que la inauguración marca un hito para el departamento al “poner en marcha este centro de distribución de adulto frío. Cuenta con una inversión significativa por parte del Iscamen para poder seguir trabajando en materia de sanidad agroecológica, con el fin de poder distribuir a la Patagonia y a las áreas libres de mosca en nuestra provincia”.

Alejandro Molero, titular del Iscamen, explicó que, actualmente, “estamos produciendo desde acá entre 80 y 100 millones de moscas” y detalló que “la bioplanta puede procesar hasta 500 millones. La planta de personal ronda las 40 personas en estos momentos y el potencial a alcanzar cuando lleguemos al máximo de producción será de entre 70 y 80 personas”.

Molero indicó que “mañana (por hoy) estaremos entregando los primeros millones de estériles al vecino país de Chile. Son 16 millones de insectos estériles que van a formar parte de la primera prueba para convertirnos en proveedores oficiales del control de plaga”.

De esta manera sostuvo que “Alvear es un punto estratégico para poner en marcha nuestro otro modelo que iniciamos hace dos meses en el que vamos a asistir a toda la región patagónica y a sus oasis cultivados, tanto de Neuquén como de Río Negro”.

“Es la primera vez en la historia que una empresa de General Alvear exporta una fruta como el durazno, sin ningún tipo de tratamiento cuarentenario. Eso no había pasado nunca, al igual que la apertura del mercado chino por primera vez en la historia. La comunidad europea nos deja en la mejor posición a los productores y a la producción mendocina para acceder a los mercados más exigentes del mundo”, puso en valor el titular del Iscamen.



Las funciones del Centro de Empaque y Distribución de Adulto Frío

El Centro de Empaque y Distribución de Adulto Frío – CEDAF- ubicado estratégicamente en el departamento de General Alvear, permitirá desarrollar la liberación de Adultos Fríos en todas la Áreas Libres de mosca del Mediterráneo de Argentina, lo que constituye una innovación en la protección de grandes áreas a nivel nacional y Sudamericano, siendo Mendoza el primer lugar dónde se realizan estas innovaciones.

Este Centro, será parte de las funcionalidades de la Bioplanta de producción de Insectos Estériles Santa Rosa, ya que esta proveerá del material biológico al CEDAF, a fin de concluir su proceso y ser distribuido, según los criterios de los programas operativos de Argentina para la protección de las zonas cultivables.

La situación
epidemiológica
en la provincia

En conferencia de prensa, el Gobernador habló sobre el momento que atraviesa Mendoza respecto a la pandemia del coronavirus. “Nosotros seguimos teniendo la política de apostar a la ciudadanía, a la conciencia social y a las normas básicas de prevención para evitar la enfermedad y mantener abierta la economía, con todo lo que significa para el empleo, además de la libertad que hemos tenido los mendocinos de poder salir a caminar y a practicar deporte. Esta es una postura que hemos mantenido a lo largo del año pasado y que hemos debatido con el gobierno nacional, el último tuvo que ver con la restricción de toque de queda nocturno al cual nos opusimos y luego se plegaron otras provincias”, aclaró Suarez.

“No se pueden tomar medidas nacionales para todo el país cuando los comportamientos sociales son distintos, la geografía y los climas cambian y la situación sanitaria también, nosotros en Mendoza no estamos sufriendo los picos que se están viviendo en otros lugares como la Costa Atlántica, la ciudad de Buenos Aires y Santa Fe, tenemos que seguir en la misma línea cuidándonos y conviviendo con el virus en la medida que tengamos las suficientes vacunas para lograr la inmunidad de la población”, agregó el jefe del ejecutivo provincial.

Baja positividad

Sobre la cantidad de casos positivos que Mendoza tiene por día, Suarez analizó: “Desde el Gobierno creemos, en base a los datos que tenemos, que todavía no estamos viviendo la segunda ola en Mendoza. Para medir los casos hay que ver la positividad y hoy es de entre el 12% y 14 %”.

“En la medida en la que el sistema responda y la gente se cuide, la economía va seguir funcionando y las libertades necesarias también, eso es lo que observamos a diario, la salud es prioridad porque estamos viviendo una pandemia en todo el mundo, espero que podamos llegar a tiempo con la vacunación”, sentenció el Gobernador.